



# Ideen abseits des Standards

Konzeption mit Köpfchen: Neues Wohngefühl durch schlaue Einteilung und Liebe zum Detail.

Eine 4-Zimmer-Neubauwohnung in exzellenter Lage mit traumhafter Aussicht: Perfekt, wenn nicht das Problem der Wohnungseinteilung gewesen wäre, die nicht den Bedürfnissen der langjährigen Hutle-Kunden entsprach. Durch die planerische Kompetenz von Innenarchitektin Dipl.-Ing. Barbara Erath-Hutle, die die Raumaufteilung überarbeitete und großzügiger gestaltete, fiel schließlich die Kaufentscheidung für die Wohnung. Spezielles Augenmerk legte die Innenarchitektin auf vorhandene Möbel, die schon vor zehn Jahren von Hutle gefertigt worden waren und ergänzt wurden. So wurde etwa beim Wohnzimmerschrank die Abdeckplatte neu angefertigt und die Anrichte „unsichtbar“ verlängert.

**Clever kochen**  
Besondere Wünsche konnten in Sachen Küche erfüllt werden, die als solche nicht erkennbar, aber wohnlich und funktionell sein sollte. Barbara Erath-Hutle war bei allen Entscheidungen wie den Böden, Fliesen, Armaturen, Anschlüssen, etc. eingebunden und gab Hilfestellung bei der Auswahl: „Gemeinsam mit den Wohnungseigentümern habe ich viel Wert aufs Detail gelegt.“ Dadurch und durch das von ihr erstellte Beleuchtungskonzept entstand eine wunderbare Harmonie des Wohn-Raum-Gefüls. Bestehendes erhalten und neue Impulse implementieren: Das ist das, was Hutle kann. Egal, ob Neubau oder Umbau, Hutle bietet Komplettlösungen im Bereich der Innenarchitektur-Planung und Ausführung. Gerne vereinbaren wir einen Termin.



*Gemeinsam mit den  
Wohnungseigentümern  
habe ich viel  
Wert aufs Detail gelegt.*

Dipl.-Ing. Barbara Erath-Hutle



Lustenauerstraße 87  
6850 Dornbirn  
T 05572/22006  
hutle@hutle.com  
www.hutle.com

# hutle

EINRICHTEN  
TISCHLEREI  
INNENARCHITEKTUR